

DELIK HUKUM

Satgas TMMD Ke-123 Kebut Pembangunan Bak Penampung Air Bersih

Abdul Halik Harun - BITUNG.DELIKHUKUM.ID

Feb 22, 2025 - 15:05



Pekerjaan Pembangunan Bak Penampung Air Bersih oleh Tim Work Satgas TMMD Ke-123 Kodim 1310 Bitung

BITUNG. - TMMD Ke-123 Kodim 1310 Bitung sejumlah sasaran program terus di kerjakan, baik Pekerjaan fisik maupun Non fisik. Dan Salah satu pekerjaan yang Tim Satgas TMMD adalah pembangunan Bak penampung air bersih di Kelurahan Girian Indah fan Kelurahan Tandurusa.

Dandim, Letkol Czi Hanif Tupen, berharap pembangunan bisa selesai tepat

waktu. Sehingga kedepannya dapat menjadi solusi bagi masalah ketersediaan air bersih di kota Bitung khususnya di wilayah kecamatan Girian.

“Tidak hanya memberikan akses terhadap air bersih saja, diharapkan juga dapat meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan masyarakat yang ada di wilayah tersebut,”kata Dandim saat meninjau pekerjaan di lokasi kelurahan Girian Indah

Dikelurahan Tandurusa salah satu yang juga dibangun Bak Penampung air bersih hari ini sabtu (22/02/2025) Satgas TMMD ke 123 dengan beranggtakan 17 Personil terdiri dari 9 Personil Marinir, 3 Personil AU dan 5 Personil Kodim 1310 Bitung, terus kebut pekerjaan hingga mencapai target waktu yang diharapkan.

Pembangunan Bak penampung air Bersih bagi kebutuhan masyarakat terutama di wilayah yang mengalami kesulitan ketersediaan air satgas terus mendapatkan suport masyarakat yang dengan suka rela membantu dengan secara bersama-sama bergotong royong.

Progres pembangunan sendiri telah mencapai 50 persen, dan saat ini Tahap pengeboran air dengan kedalaman 30 meterpun telah selesai. Dan sudah memasuki tahap pembuatan fondasi untuk tandon air yang nantinya akan menjadi penampungan utama bagi warga.

" Diharapkan keberadaan penampung air dapat memberikan manfaat bagi warga Tandurusa, mengatasi masalah keterbatasan air bersih, serta dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat." Ujar Sertu Surya Banbinsa Kelurahan Tandurusa

“Dengan semangat kebersamaan dan kerja sama antara TNI dan warga, pembangunan penampungan air ini diharapkan selesai tepat waktu dan dapat segera digunakan oleh masyarakat sekitar,” sambungnya (Ah)